



ふるさと 水戸 9月

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

2学期の学びが始まりました！

『水戸っ子』頑張っています！

～2学期もスタートから「トライ」しています～



2学期が始まり校舎に元気な水戸っ子たちの声が響く毎日です。そして、2学期の学びや取組も始まっています。みんな2学期のスタートから「トライ」しています。

クリーンアップの取組 9月7日(水)

1学期に予定していた全校での草抜きが、熱中症対策や雨天でできませんでした。運動場の草は、この夏、存分に伸びている状態でした。そこで、10月には運動会も予定されていることもあり、みんなの運動場をみんなできれいにしようと、草抜きに全校で取り組みました。さわやかな秋晴れのお昼、学年ごとに担当の場所を決めて取り組みました。一生懸命に草を抜く水戸っ子たちの姿がとっても素晴らしかったです。次回の取組もよろしくお願ひします。



第2回避難訓練 9月7日(水)

クリーンアップと同じ9/7(水)に全校で第2回避難訓練を実施しました。今回は地震の発生とその後の火災を想定したもので、消防署にも連絡を入れる通報訓練も兼ね



ていました。水戸っ子たちは、整然と落ち着いた行動ができていました。今回も、「おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない」の『お、は、し、も』の確認をみんなでした。自分の命は自分で守ること。いざというときに、自分でしっかりと考えて行動できること。が大切です。日頃からの備えをしっかりとしておきたいです。

学校田の稲が順調に育っています

9月2日(金)、5年生は学校田に1学期に自分たちが植えた稲の観察に行きました。すくすくと成長している稲の高さを測ったり、稲穂が実ってきている様子をタブレットで撮影したりしていました。稲刈りは、少し先の10月7日(金)の予定です。豊かな実りと稲刈りを楽しみにしています。



毎日の授業が大切です

2学期の授業が始まっています。水戸っ子たちの頑張る姿がいろいろな場面で見られます。確かな学力を身につけていく上で、毎日の授業はとても大切です。1時間1時間の積み重ねが学力の向上につながります。



3年生
理科の学習
タブレットを使っています



5年生
国語の時間に
1人で学習

1年生
芝生ランドで
鉄棒をしています



2年生
工夫して動くおもちゃを作ります



家庭学習の習慣を!!

毎日の授業とともに家庭学習の習慣を身につけることが大切です。まずは、机に向かう。今日の復習をする。少しずつの習慣をつけていきましょう。

ご家庭でも、お声かけや見守りをよくお願いします。

的で味がある素晴らしいものばかりです。

子どもたちの夏休みの課題の作品が、教室や廊下に掲示されています。1学期から思っていたのですが、特に図工の作品は、どれも個性わたしは、そんな作品が大好きでついつい見入ってしまいます。また、夏休みの出来事を新聞にまとめたものもあります。それぞれに、こんな夏を過ごしていたんだなあと思わせてもらっています。子どもたちの頑張りがたくさん見られて、校舎内にとってもよい環境ができていると思います。(山田)

水戸に吹く風